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Pepe In der heutigen BILD ist es anders formuliert. Dort steht, dass Palikuca mit Dr. Grethlein
telefoniert und die Entlassung besprochen habe. Und nicht, dass sie auf Drängen des AR
zustande gekommen ist.
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